

ARGENTINE – Les effets du soja RR

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/12/2004

Charles Benbrook, dans son dernier rapport (1) prévient que la monoculture sur 14 millions d'hectares de soja Roundup Ready (RR) a affaibli considérablement le système agricole. Il remarque qu'avec l'expansion de ce soja RR, l'utilisation du glyphosate a aussi augmenté, ainsi qu'en parallèle, l'émergence de mauvaises herbes résistantes à cet herbicide. Il précise encore que plusieurs insectes sont apparus causant des dommages au soja dans quelques régions requérant l'application d'insecticides. Il suggère donc de tout mettre en œuvre pour réduire la dépendance au glyphosate et diversifier les systèmes de cultures. Au niveau socio-économique, la monoculture du soja RR a des conséquences : expropriation, déforestation et diminution des cultures vivrières sont les principaux fléaux que note Benbrook.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/argentine-les-effets-du-soja-rr/